



KCT 放送取材「学区探訪あっぱれ♪」！

3月3日(水)に倉敷ケーブルテレビの放送取材がありました。「学区探訪あっぱれ♪」という番組で琴浦南小学校や学区の様子を紹介します。5年生の子ども達による学校紹介やそうじの様子も撮影されました。放送日は、4月の予定です。放送日時が分かりましたら、お知らせします。よろしければ、ご覧ください。



5年生の学校紹介の様子



1年生の取材の様子



そうじの様子

地区別児童会！

3月4日(木)の2時間目に地区別児童会を行いました。来年度の通学班の編成をしたり、春休みの生活について確認をしたりしました。来年度へ向けての準備が進んでいます。



地区別児童会の様子

地域安全パトロール隊・母の会 感謝の会！信号機設置！

3月4日(木)に琴浦南小学校区地域安全パトロール隊・母の会の方々をお招きして、「感謝の会」を行いました。今年度は新型コロナウイルス感染症対策をとって、代表の2名の方だけのご出席をいただいて、子ども達からの「感謝の色紙」をお渡ししました。地域安全パトロール隊・母の会の方々は、毎日、通学路に立って、子ども達の安全な登下校のために、温かい声かけをしてくださっています。子ども達が、安全に元気よく登下校ができているのは、地域安全パトロール隊・母の会の方々のお陰です。また、長年要望していました沖熊公会堂前に歩行者用信号機が設置されました。本当にありがとうございます。



感謝の色紙



地域安全パトロール隊・母の会の方々



沖熊公会堂前の信号機

<ちょっと一言>

「世の中には、どうしようもないこともあります。」

